



**Die Justizpressestelle beim Landgericht Hagen**

**Neuer Präsident des Landgerichts Hagen ernannt**



Thomas Vogt ist zum neuen Präsidenten des Landgerichts Hagen ernannt worden. Justizminister Thomas Kutschatj hat dem 60-jährigen Juristen am 26.04.2013 in Düsseldorf die Ernennungsurkunde ausgehändigt.

Seine Laufbahn in der Justiz des Landes Nordrhein-Westfalen begann Thomas Vogt im Dezember 1978 bei dem Landgericht Münster. Im Oktober 1983 erfolgte seine Ernennung zum Richter am Landgericht. Neben seiner richterlichen Tätigkeit nahm er

in der Verwaltung des Landgerichts Münster unter anderem die Aufgaben des Personal- und Pressedezernenten wahr.

Im Dezember 1990 wurde Thomas Vogt zum Richter am Oberlandesgericht in Hamm ernannt, wo er in der Zivilrechtsprechung und in der Verwaltung als Dezernent für Haushalts-, Bau- und Grundstücksangelegenheiten tätig war.

Im November 2001 wurde er zum Vizepräsidenten des Landgerichts in Essen befördert. Dem folgte im November 2006 die Beförderung des vierfachen Familienvaters zum Vizepräsidenten des Oberlandesgerichts in Hamm.

Thomas Vogt folgt als Präsident des Landgerichts Hagen Hartwig Kemner nach, der seit dem 01.01.2013 Präsident des Landgerichts Bochum ist.

Hagen, den 26.04.2013

**Kontakt:**

Jan Schulte  
Pressesprecher des Landgerichts Hagen  
Tel.: 02331 / 985 - 501  
Fax: 02331 / 985 - 585  
E-Mail: [Jan.Schulte@lg-hagen.nrw.de](mailto:Jan.Schulte@lg-hagen.nrw.de)